Neckarstadt

Biotopia erhält Transportfahrzeug

Der Biotopia-Stadtteilservice verfügt nun auch über ein Fahrzeug, mit dem er Aufträge in der Umweltzone erfüllen kann. Den gebrauchten VW-Transporter bekam Biotopia dank der Vermittlung des Bundestagsabgeordneten Lothar Mark und mit Hilfe der Ernst-Gruppe.

Der Biotopia-Stadtteilservice verknüpft die Unterstützung bürgerschaftlichen Engagements mit Beschäftigungsförderung. Er ist seit 1998 fest in den Stadtteilen Schönau und Rheinau etabliert. Seit Sommer 2008 wurde das Angebot auch auf die Neckarstadt, Wohlgelegen und Herzogenried ausgedehnt. Da diese Stadtteile zum Teil in der Umweltzone liegen, war das neue Fahrzeug dringend notwendig, um die Aufträge von Schulen, Kindergärten und Vereinen bewältigen zu können. Außerdem ist es nun möglich, kleinere Transportaufträge innerhalb der Umweltzone zu erledigen. kur